LUNEVILLE Exposition

La richesse du patrimoine s'expose au château

Faïencerie, broderie...
L'art de vivre du
XVIIIe siècle et le savoir-faire du patrimoine lunévillois ont pris
leurs marques à l'espace Vayringe jusqu'au
27 octobre. Là où il
s'agit de faire rayonner
l'illustre passé de la
ville de Stanislas...

ne exposition a ouvert ses portes au château de Lunéville, espace Vayringe depuis le dimanche 13 octobre. Pour en savoir plus, nous avons rencontré sur place les chevilles ouvrières de cette exposition : Jeannine Guenot, secrétaire des Amis de la Faïence ancienne de Lunéville-Saint-Clément, secrétaire de l'Association des Amis de l'histoire culturelle européenne, Maryvonne Rémy, fondatrice et présidente du Conservatoire des Broderies de Lunéville (il y a de cela 20 ans) et enfin Aude Rémy, brodeuse d'art et maître de stage.

■ Pourquoi cette exposition ?

Nous y travaillons depuis peu, à la demande de la ville de Lunéville qui a, samedi dernier, signé une charte de coopération culturelle avec la ville allemande de Zweibrücken, et ce dans le cadre d'un vaste projet touristique : la mise en place d'une route européenne Stanislas.

Pour donner un peu plus de relief à l'évènement, il nous a été



Jeannine, Maryvonne et Aude, chevilles ouvrières de l'exposition.

demandé de monter cette exposition que l'on a voulue, témoin de l'art de vivre au 18e.

■ Combien de temps sera-t-elle ouverte?

L'exposition sera ouverte au public jusqu'au 27 octobre 2019, tous les jours, de 10 h à 12 h et 14 h à 17 h; l'entrée étant libre.

Bien sûr, nous accordons une place privilégiée aux écoles que nous espérons voir nombreuses, nous avons préparé des livrets de visite de 3 niveaux différents: enfants de 5 à 8 ans, scolaires de 9 à 12 ans et ados de 13 à 17 ans.

■ Pouvez-vous nous en présenter les grandes lignes ?

Il y a un espace découverte de la broderie de Lunéville avec ses outils et sa technique, un espace faïenceries de l'époque, une exposition de meubles en marqueterie d'époque réalisés et prêtés par le lycée Boutet de Monvel.

Les visiteurs pourront également découvrir des robes prêtées par l'Opéra de Paris et portées notamment dans Guerre et Paix. Cette opération est un travail d'équipe mené par la Ville, le comité des fêtes, l'association « Cour de Stanislas » qui viendra faire des démonstrations de danses d'époque et par de nombreux autres bénévoles.

➤ Pour tous renseignements: contacter le 03 83 73 64 78 ou par mail: guenot.jeannine@ornge.fr. Compte tenu des vacances scolaires de fin octobre, les ateliers sont ouverts aux loisirs groupes enfants.